

Zoom sur deux joueuses Senior Féminines.



Joueuse : Géraldine Tual / Surnom : Gégé
Catégorie: Senior Féminines
Poste: Milieu de terrain
Devise footballistique: Prendre du plaisir
et marquer un but de plus que l'adversaire.



Joueuse: Manon Badeau
Catégorie: Senior Féminines
Poste: Défenseur latéral
Devise footballistique: L'échec n'est pas
négatif, il permet de te faire rebondir pour
faire encore mieux par la suite.

1. Depuis quand t'intéresses-tu au football ? (Ancienneté, club joué, premier début au sein de l'ASGF..)

« Je m'intéresse au foot depuis toute petite, dès que j'ai commencé à accompagner mon papa au bord du terrain. Mon emploi du temps était déjà pris par d'autres sports quand j'étais plus jeune, c'est pour cela que j'ai commencé le foot en club qu'à l'âge de 21 ans. Je joue à Grandchamp des Fontaines depuis la création de l'équipe féminine, soit en 2011.»

« J'ai commencé le foot à l'âge de 6/7 ans et pendant 3 ans à l'AS Sautron. J'ai arrêté car je ne pouvais plus jouer en équipe mixte, je devais aller en équipe féminine mais ça n'existait pas dans ma commune, à l'époque. J'ai repris le foot à Grandchamp Des Fontaines il y a trois ans (2017), grâce à Toutouze (Mélanie Launay) qui m'a motivé à m'inscrire. Je regarde très rarement les matchs à la télé donc je n'ai pas de joueuses favorite. A contrario, au sein du club Estelle Colas, sans hésitation, mon pilier côté gauche dans l'équipe A. Une force, un caractère et une motivation incroyable. »

2. Que penses-tu de cette nouvelle expérience en division 1?

« C'est une division intéressante bien qu'elle soit compliquée. La différence de niveau entre le haut et le bas de tableau est importante. Il faut qu'on s'améliore encore physiquement et techniquement, mais nous avons l'envie et faisons le maximum pour rester dans cette division. »

« Les matchs sont plus difficiles en D1, il faut vraiment se battre pour gagner. On a eu pas mal de défaites en début de saison et ce n'est pas toujours facile à vivre. Maintenant avec un peu de recul, je pense que nos défaites vont être bénéfiques par la suite puisqu'elles vont permettre à l'équipe d'être plus forte et soudée. Pour remédier à ça, il faut que chacune d'entre nous viennent plus régulièrement aux entraînements. Il n'y a qu'en apprenant à jouer ensemble qu'on arrivera à quelque chose de bien sur le terrain. »

3. Depuis cette année nous représentons les Hirondelles du Gesvres qui regroupe plusieurs clubs (TGV). Que penses-tu de cette entente?

« Le groupement a permis d'augmenter les effectifs de chaque équipes et de rencontrer de nouvelles personnes. La création de l'équipe B en senior, permet à chacune de nous de jouer, ce qui est vraiment top. Je pense que pour pérenniser cette entente il faut communiquer d'avantage entre chaque clubs et que les personnes qui s'investissent soient reconnues et entendues. »

« Je trouve que le groupement est une force pour la suite. Plus nous serons grand avec de bons résultats et plus nous motiverons d'autres filles à venir nous rejoindre. Le groupement a permis de créer d'autres équipes, nous avons presque toutes les catégories représentées, la relève est assurée. Quant à l'équipe B, j'ai pu y jouer quelques matchs et c'est un vrai plaisir. C'est un mélange de niveau et l'avantage est que tout le monde apprend des autres. Un partage qui permet une bonne entente, avec un coach à l'écoute et pédagogue. »

4. Enfin, nous sommes en confinement pour crise sanitaire, qu'est ce qui va te manquer le plus dans le football?

« Ce qui me manque en cette période de confinement c'est de ne pas pouvoir me défouler avec le ballon et surtout la convivialité avec mes coéquipières même si les réseaux sociaux nous permettent de garder le lien avec des petits challenges. En tout cas, je suis impatiente de remettre les crampons pour finir cette saison !! »

« La touk le dimanche, les douches trop froides ou trop chaudes ... non je rigole. J'aime beaucoup l'entraînement du vendredi soir, on se retrouve, on rigole, on s'entraîne... C'est vraiment une bonne ambiance et c'est vrai que j'y vais avec envie. Malheureusement, avec le confinement mon vendredi soir n'est plus la même chanson. »

Merci à Gégé et Manon d'avoir pris le temps d'avoir répondu (via les réseaux sociaux) aux questions de ce mois de Mars.
Bon courage à tous en cette période.

To be continued...

Interview réalisé le 28/03/2020 par Elisa L.

